



Un futuro más sostenible comienza con acciones concretas en el presente.

OPERATIVO EN LAS PLAYAS

JÓVENES DE CONSTITUCIÓN SE UNEN POR EL PLANETA EN JORNADA DE LIMPIEZA Y CUIDADO DE LA NATURALEZA

● La actividad fue impulsada por los departamentos de Juventud en coordinación con Medio Ambiente, y la Corporación Municipal de Deportes y la Oficina de Seguridad Pública.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Juventud,

estudiantes de diversos establecimientos educacionales participaron en el operativo

“Juventud en Movimiento por el Cambio Climático”, una significativa jornada de limpieza



El objetivo de la actividad es generar conciencia medioambiental en las nuevas generaciones, y fomentar el compromiso comunitario con la conservación del patrimonio natural.

y protección del Santuario de la Naturaleza Rocas de Constitución.

Decenas de jóvenes recogieron residuos, clasificaron desechos y realizaron acciones de protección del entorno, evidenciando que las pequeñas acciones colectivas pueden convertirse en grandes transformaciones para el planeta.

La encargada del área de Medio Ambiente del municipio costero, Kimberly Rodríguez Cordero, valoró la participación estudiantil y el trabajo interinstitucional. “Este tipo de jornadas nos demuestran que el cambio climático se enfrenta desde lo local, con la fuerza de la comunidad y especialmente de los jóvenes. Hoy no solo limpiamos un espacio, sino que reforzamos el mensaje de que cada acción cuenta para pre-

servar nuestro patrimonio natural. El cambio climático no es una amenaza lejana, es una realidad que ya afecta a nuestras costas, biodiversidad y calidad de vida”, dijo.

ESFUERZOS

“Desde el municipio entendemos que las soluciones no llegan solo desde grandes conferencias internacionales, sino también desde el trabajo local y comunitario. Hoy, con nuestros jóvenes, hemos retirado desechos que afectan el ecosistema marino, hemos protegido un área de alto valor ecológico y, sobre todo, hemos sembrado conciencia. Como profesional del área, puedo asegurar que cada esfuerzo de conservación cuenta y que el

capital humano y la energía de nuestra juventud son claves para revertir los daños y construir un futuro sostenible”, enfatizó Rodríguez.

ORGULLO

Por su parte, Matías Pérez, estudiante de tercer año de enseñanza media del Liceo de Constitución y participante del operativo, destacó la importancia de haber participado en tal instancia. “A veces pensamos que no podemos hacer mucho, pero con este tipo de actividades uno se da cuenta de que, si todos aportamos un granito de arena, el cambio sí es posible. Me siento orgulloso de ayudar a cuidar un lugar tan especial como las Rocas”, expresó.



Con iniciativas como esta, el municipio costero reafirma su compromiso con la educación ambiental.



Decenas de jóvenes recogieron residuos, clasificaron desechos y realizaron acciones de protección del entorno en las playas mauchinas.